

大すきな ばくの町



「あした、わたしたちの町のすきなところをしようかいする新聞づくりをします。どんなところをしようかいするか、考えておきましょう。」

シゲルは2年生。きょうの帰りの会で、先生がそうおつしやいました。シゲルの学級(きゅう)では、今、自分たちの町についてしらべています。学校からの帰り道、シゲルは（どこにしようかなあ。）と、ずっと考えていました。

「お帰り、シゲル。」

すぐ目の前で声がしました。びっくりして顔を上げると、お母さんが立っています。

「あれ、お母さん。きょうはしごとじゃないの。」

「きょうは、たまたま早くおわったのよ。シゲルがそろそろ帰つてくるかなと思つてね。」

いそがしく、家に帰るのはおそらくなつ



いかるが ふうけい
斑鳩町の風景

てからが 多いのです。お母さんが、と中まで むかえに 来てくれて、シゲルは ちょっと てれくさいけど、とてもうれしく なりました。そんな シゲルに お母さんが えがおで 言いました。

「シゲルが 考えごとなんて めずらしいわね。何を じつと 考えこんで いたの。」

「うん。あした 新聞づくりを するんだけど、町の どこを しようかいしようかなあつて。ぼくは、法隆寺に しようかなつて 思うんだけど。」

「そうね。法隆寺は 木で つくられた 世界で 一番 古い たて物よね。きょうまで 多くの人たちの 手で たいせつに まもられて きた ものだし。いいかも しれないね。」

（でも、ぼくが ほんとうに 法隆寺の ことが すきなのは、お母さんの ことばに うなずきながら、シゲルは 心の中へ 思いました。

（でも、ぼくが ほんとうに 法隆寺の ことが すきなのは、小さい ころ お母さんと よく 遊びに 行つたからなんだ。いつしょに おべんとうを 食べたなあ。楽しかったなあ。）

歩いて いる うちに、竜田川に 出ました。川には 大きな こいが およいで います。

「お母さん、きょうも たくさん こいが およいで いるよ。」

お母さんは、ちょっと 遠くを 見つめるような 目をして 言いました。

「ここから こいを 見ると、シゲルと いつしょに さんぽした ことを 思い出すわ。あなたが ようやく コマつきのじてん車に のれるように なつた ころ、よく この

川のほとりをさんぽしたのよ。あなたはいつもこいを見て、よろこんではしゃいでいたわ。ふふ、楽しかったなあ。

（へえ、お母さんも楽しかったなあだつて。へへ、さつきぼくが思つていたのと同じだな。）頭の中に、小さなころの自分とお母さんのえがおがうかんできて、シゲルはなんだかあたたかい氣もちになりました。

「クリーンキャンペーンのとき、シゲル、おじいちゃんと竜田川のそそうじをしてたじやない。ごくろうさま。今はいそがしくて、なかなかいつしょにさんぽもできないけど、きれいな竜田川のほとりを、いつまでも、きょうみたいにシゲルと歩きたいわ。」

竜田川のほとりは、もみじがとてもきれいなところです。そんなもみじをまもるためにおじいちゃんたちは草とりをしたり、川のそうじをしたりしているのです。じつは、おじいちゃんにいわれて、（めんどうくさいなあ。）と思つてしていたシゲルは少しはすかしくなりました。

お母さんと話しながら帰ると、家までの道のりはあつという間でした。シゲルは、なんだか前より、もつともつと法隆寺や竜田川のことがすきになつたような気がしました。



竜田川

「お母さん。新聞の だいは、
『大すきな 法隆寺と
田川』に するよ。」
シゲルは、法隆寺や 竜
田川の けしきと いつしょに、
一生けんめい 草とりを
して いる おじいちゃん
の すがたや、おべんとう
を 食べたり さんぽした
り して いる 自分と
お母さんの えがおを 新
聞に 書こうと 思つて
いました。（早く あした
にならないかなあ。）そ
んな シゲルを、お母さん
は あたたかい えがおで
見つめて いました。

- シゲルが、もつと もつと 法隆寺や 竜田川の ことが すきになつた
ような 気が したのは どうしてでしょう。
- みなさんも、思い出の ばしょや 大すきな ばしょが ありますか。

